
石丸公園改修計画案 パブリックコメント実施結果 

 

１．意見募集期間  令和 6 年 9 月 2 日(月)～令和 6 年 10 月 1 日（火） 

２．意見募集状況  意見提出者数：55 人 

３．意見の概要と本市の考え方 

意見の概要 件数 本市の考え方 

A ゾーン：園地広場について ３  

整備内容に関する要望 ３  

 休憩場所を増やしてほしい １ 休憩場所を適宜配置するよう検討してまいります。 

 
老朽化した施設を取り壊してほしい 

１ 
老朽化した施設については、適切な処置を施し、適宜更

新若しくは撤去していく予定です。 

 
美化整備に努めてほしい 

１ 
今後は、清掃等の日々の維持管理を含め、美化に努めて

まいります。 

B ゾーン：ストリートスポーツ広場について 37  

肯定的な意見 17  

 

・宇和島市からオリンピアンが生まれる

ことが期待できる 

・全国でも整備されており、県内でも整

備すべき 

・このプロジェクトがうまくいってほしい 

・ファッションやカルチャーの発展に寄与

すると思う 

・各地からスケーターが集まって宇和島

が盛り上がると思う 

 

ストリートスポーツ広場については、今後設計を行って

いく過程において、利活用等について意見を聴取しなが

ら、健康増進、スポーツ振興に資する施設として整備し

ていく予定です。 

スケートボード施設の具体的な要望 15  

 

屋根付きのパークを作ってほしい 

４ 

ご意見頂いた全天候施設ですが、コストの面から当初は

整備することは困難と考えております。ただし、整備後

の利用状況により追加整備出来るように当初整備時に

検討課題として整理させて頂きます。 

 
コンクリートのパークを作って欲しい 

３ 
今後の設計において、他市町の事例を参考にするなど

施設の仕様等について検討していく予定です。 

 
スケーターの意見を取り入れて作ってほ

しい 
２ 

関係団体等へのヒアリングを実施して利用者の意見を

可能な範囲で反映していく予定です。 

 ３ｍのバーチカルを作ってほしい １ 同上 

 ミニランプを設置してほしい １ 同上 

 ボウルを設置してほしい １ 同上 

 ナイター照明を設置してほしい １ 同上 

 
大会用ではなく、初心者から幅広く滑れ

るセクションの大きさを希望する 
１ 

同上 

 競技用パークを作ってほしい １ 同上 

管理運営に対する要望 2  

 
ケガ対策など運営方法についてよく検

討してほしい 
１ 

他市町の管理運営状況を参考にルールを定め、安全に

利用できるよう検討してまいります。 



意見の概要 件数 本市の考え方 

 
治安対策をしてほしい 

１ 
関係機関との協議や地域住民の方々のご意見を伺いな

がら検討してまいります。 

その他の整備内容に関する要望 3  

 
近くに日陰になる場所を作ってほしい 

１ 
既存の樹木を生かすなど、日陰が確保できるよう検討し

ていきます。 

 
車中泊ができるようにコインシャワーを

整備してほしい 
１ 

公園内での宿泊は原則禁止としていますので、ご理解頂

ければと思います。 

 
スケボー以外のストリートスポーツもで

きるようにしてほしい 
１ 

今後、具体的な施設整備に向けたヒアリング等を実施し

て仕様を決めていく予定です。 

C ゾーン：ドッグランについて 5  

整備内容に関する要望 3  

 

管理運営を徹底してほしい 

１ 

今後は、関係法令等から利用ルールを定め、利用者及び

近隣住民が安心で安全な施設利用となるよう周知して

まいります。 

 

同行者や他エリア利用者の休憩場所を

整備してほしい １ 

今後の基本設計におきまして、適宜配置を検討してまい

ります。なお、可否については限られたスペースでの検

討となりますので、ご理解頂ければと思います。 

 
雑草除去など美化整備してほしい 

１ 
今後は、清掃等の日々の維持管理を含め、美化に努めて

まいります。 

計画案とは違う整備案の要望 ２  

 

・遊具を直してほしい 

・他の遊具もほしい 

（砂場・シーソー・ブランコ・鉄棒・雲梯な

ど） 
2 

  

既設の複合遊具は、経年劣化により修繕費用が多大と

なることから公園改修に合わせて撤去することとしてお

ります。令和２年度に幼児広場の遊具を更新しておりま

すので、そちらの利用をお願いいたします。限られたス

ペースでの公園改修となりますのでご理解をお願いい

たします。 

D ゾーン：テニスコート・バスケットコートについて 8  

バスケットコート整備への肯定意見 ５  

 

・バスケットボールを無料で気軽にでき

る場所がほしい 

・市内にバスケットボールの練習できる

場所がないので早く進めてほしい 

 

使用料金については、今後検討していく予定です。 

また、バスケットコートは基本設計を経て整備していく予

定としておりますので、もうしばらくお時間を頂ければ

と思います。 

テニスコート改修への肯定意見 １  

 
・テニスコートは学生～高齢者まで幅広

く使える 
 

市内の他のテニスコートを含め、本公園における利用状

況を鑑みて今後検討してまいります。 

整備内容に関する要望 ２  

 

バスケットコートをメインで整備し、フル

コートと練習用のハーフコートを設置し

てほしい 

１ 

地形的制約、他種目施設利用などを鑑みて今後検討し

てまいります。 

 

防犯カメラを設置してほしい 

１ 

今後は、関係法令等から利用ルールを定め、利用者及び

近隣住民が安心で安全な施設利用となるよう周知して

まいります。その中で、防犯上必要となりましたら、検討

してまいります。 



意見の概要 件数 本市の考え方 

E ゾーン：多目的広場について 1５  

整備内容に関する要望 ９  

 

ソフトボール場の場所を変更してほしい 

・騒音や夜間照明、飛球、土埃が迷惑 

・もっと広いところへ移動してほしい ３ 

多目的広場は、現在、ソフトボールだけでなく、グラウン

ドゴルフにも利用されるなど必要な施設であり、多くの

方々に利用していただいておりますので、今後もご迷惑

とならないように利用方法や施設整備を検討したいと

考えております。 

 

フェンスを設けずにソフトボール２面や

グラウンドゴルフ、サッカーができる広

いグラウンドにしてほしい 
２ 

今回の改修計画では、開園時に整備されたゲートボール

場をグラウンドゴルフのエリアとして再整備する考えで

おりますが、多目的広場を幅広く利用できるよう基本設

計時にあらためて、検討したいと考えております。 

 

人工芝にしてほしい 

１ 

人工芝については、整備費及び維持管理費も多大とな

るため、現在と同じ土のグラウンドで整備することとし

ておりますので、ご理解をお願いいたします。 

 
LED 化してほしい 

１ 
照明施設については利用状況により今後検討していき

ますが、整備する場合は LED となります。 

 

屋根付きのベンチを設置してほしい 

１ 

今後の基本設計におきまして、適宜配置を検討してまい

ります。なお、可否については限られたスペースでの検

討となりますので、ご理解頂ければと思います。 

 

休憩場所を整備してほしい 

１ 

今後の基本設計におきまして、適宜配置を検討してまい

ります。なお、可否については限られたスペースでの検

討となりますので、ご理解頂ければと思います。 

計画案とは違う整備案の要望 ２  

 
サッカーゴールがほしい 

１ 
現状ではサッカーコートが取れる広さは想定しておりま

せんので、ご理解頂ければと思います。 

 

イベントができる広場がほしい 

１ 

イベントの内容、規模により、さらに多くの駐車場が必要

となりますので、改修予定の多目的広場や、駐車場など

の既存の施設を利用した範囲内でご利用いただくよう

になると考えております。 

管理運営に関する要望 １  

 
雑草除去など美化整備してほしい 

１ 
今後は、清掃等の日々の維持管理を含め、美化に努めて

まいります。 

グラウンドゴルフ場に関する否定的・疑問の

意見 
１ 

 

 

 

・グラウンドゴルフができる場所は色々

な場所で見かけるので別の施設を整

備してはどうか 

 

グラウンドゴルフは、だれでも手軽に楽しめることから、

現在は、多目的広場で多くの方々にご利用いただいて

おりますが、開園時に整備されたゲートボール場が利用

されていないため、そのスペースをグラウンドゴルフエ

リアとして整備したいと考えているものです。多目的広

場を広くしてほしいとのご意見も頂いておりますので、

基本設計時にあらためて検討したいと考えております。 

ソフトボール場に対する否定的・疑問の意見 ２  

 
・ボールがフェンスを越えるのでソフトボ

ール場整備はやめてほしい 
 

多くの方々に利用していただいております多目的広場

ですので、バッターの打つ向きの変更や防球ネットによ



意見の概要 件数 本市の考え方 

り飛球を抑止するなどの対策を考えておりますので、ご

理解をお願いいたします。 

F ゾーン：幼児広場について ３  

 遊具を増やしてほしい ２ 幼児広場の遊具につきましては、令和２年度に更新した

ところですので、現状の遊具の利用をお願いいたしま

す。 
 

遊具を綺麗にしてほしい 
１ 

公園全体のことについて 18  

肯定的な意見 5  

 

・子供達が楽しめる場、宇和島が盛り上

がる場所を作ってください 

・子供達の可能性が広がるような素敵な

施設が、宇和島にできるなんて嬉しい 

・こんな公園ができたら嬉しい 

 

多くの市民の方々が利用し、親しめる公園となるような

整備を行いたいと考えております。 

施設整備に関する要望 ５  

 
トイレを綺麗にしてほしい 

２ 
誰もが快適に利用できるように改修したいと考えており

ます。 

 
日陰を作ってほしい 

２ 
既存の樹木を生かすなど、日陰が確保できるよう検討し

ていきます。 

 水分補給ができる場所を作って欲しい １ 適宜配置してまいります。 

場所を指定しない新たな施設整備の要望 ８  

 

大型トランポリン（ふわふわドーム）を整

備してほしい 
２ 

ご希望の遊具につきましては、設置後の維持費が必要と

なるうえ、設置するスペースを確保する必要があること

から、設置予定はありませんので、ご理解をお願いいた

します。 

 
フットサルコートを整備してほしい 

１ 
改修予定の多目的広場を利用していただければと思い

ます。 

 

幼児が遊べるかなり広い公園を整備し

てほしい １ 

本公園は現状の土地を改変することはできませんので、

現在の幼児広場を引き続き利用していただければと思

います。 

 
大型遊具を整備してほしい 

１ 
本公園については大型遊具を設置する予定としており

ませんので、ご理解頂ければと思います。 

 
水遊びできる施設を整備してほしい 

１ 
本公園については水景等を整備する予定としておりま

せんので、ご理解頂ければと思います。 

 健康遊具を整備してほしい １ 健康遊具については適宜配置を検討してまいります。 

 乳幼児の遊び場がほしい １ 現状の幼児広場の利用をお願いいたします。 

他都市事例の紹介 １  

質問 １  

 

・なぜこの公園を改修するのか 

・車で行かなくてはいけない公園ではな

く駅前や人の減った商店街など街中で

スケートボードを滑ることができるよう

な環境にすることは難しいのか 

１ 

石丸公園については谷屋の地形上にあり、市民の皆様

が自然の中で様々なレクリエーションが行える公共の場

として整備されましたが、ゴミ焼却施設である旧環境セ

ンターの供用廃止に伴い、その余熱を利用した温水プー

ルの閉鎖に加え、開園から４０年以上が経過し、全体的

に施設の老朽化が進んでいることから、改修を行おうと



意見の概要 件数 本市の考え方 

するものです。 

なお、スケートボードなどストリート系スポーツについて

は、街中での整備は周辺生活環境との調和が難しく、十

分なスペースの確保もできないことから、石丸公園の改

修に合わせて整備したいと考えておりますので、ご理解

頂ければと思います。 

 


